

Ressort: Finanzen

Süddeutsche: Soffin-Chef bleibt länger

Berlin, 15.12.2013, 19:46 Uhr

GDN - Christopher Pleister bleibt ein Jahr länger Chef des Bankenrettungsfonds. Überraschend wurde der Vertrag des 65-Jährigen doch noch verlängert, wie die "Süddeutsche Zeitung" aus Finanzkreisen erfuhr.

Eigentlich wäre der Vertrag nur noch bis Jahresende gelaufen, jetzt bleibt Pleister bis Dezember 2014 im Amt. Dass die Verlängerung so spät erfolgte, hat mit der Regierungsbildung zu tun: Solange unklar war, wer der nächste Finanzminister wird, sollte die wichtige Personalie nicht entschieden werden. Die Finanzmarktstabilisierungsagentur (FMSA), die den Soffin verwaltet, untersteht dem Finanzministerium. Pleister führt die FMSA seit 2011. Die Agentur wurde in der Finanzkrise geschaffen, um die staatlichen Garantien für Banken und die direkten Aktienbeteiligungen zu verwalten, sowie die Abwicklungsanstalten ("Bad Banks") zu kontrollieren.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26940/sueddeutsche-soffin-chef-bleibt-laenger.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com